



25 Einzelpersonen, Gruppen oder Vereine haben - neben dem Indeland-Preis sowie drei Sonderpreisen - von Landrat Wolfgang Spelthahn den Ehrenpreis für ehrenamtliches Engagement des Kreises Düren bei der 23. Ehrenpreisverleihung erhalten.

FOTO: KREIS DÜREN

Im Einsatz für das Gemeinwohl

23. Ehrenpreisverleihung des Kreises Düren in der Festhalle Kreuzau.

KREIS DÜREN Bei der 23. Ehrenpreisverleihung des Kreises Düren in der Festhalle Kreuzau wurden wieder 25 Einzelpersonen, Gruppen oder Vereine für ihr ehrenamtliches Engagement ausgezeichnet. Sie alle haben sich durch ihr uneigennütziges sowie vorbildliches Verhalten zum Wohle anderer diese

Würdigung mehr als verdient. Zudem erhielt der Verein Jükrainer den Indeland-Preis. Der Sonderpreis für „Flutopferhilfe“ ging an „Niederzier hilft“ und Robert Erdmann. Sebastian Klötzer und Dennis Wetzlar erhielten den Sonderpreis „Nachbarn als Lebensretter“.

Für ihr ehrenamtliches

Engagement wurden ausgezeichnet der Aldenhovener Tisch, der Außenstellenleiter des Weißen Rings, Paskal Laskaris, das Bauteam Sport- und Vereinsheim Stockheim, der Jugendrat Aldenhoven, die Eheleute Barbara und Bernd Gossel, die Jugendfeuerwehr und die Kinderfeuerwehr Jülich, Bernadette Weiler und Beate Schenz vom Thumer Treff,

Schwimmhelfer Stefan Kaufholz, Matthias Büchel vom Verein „Dürener Platt“, der Förderverein Freibad Abenden, der Asylkreis Langerwehe, die Jugendfeuerwehr der Gemeinde Inden, die Theatergruppe Weinbergschnecken, der Morschenicher Bürgerbeirat zum Umsiedlungsprozess, die Findus Nachbarschaftshilfe, Mohamed Khomassi, das Team Dorfladen Wollersheim, der Verein „Nörvenich hilft“,

die Eheleute Monika und Frank Leßenich, die ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer des Malteser Herzenswunsch Krankenhauses, die Arbeitsgruppe Grenzland 1944/45, das St. Martinskomitee Arnoldsweiler, die Selbsthilfegruppe für Morbus Parkinson-Betroffene, deren Angehörige und Betreuer und das Hunde-Maskottchen Buddy.

Neben einer Urkunde und dem Applaus der Gäste erhielten alle Geehrten ein Preisgeld in Höhe von 250 Euro. Alle Preisträgerinnen und Preisträger haben durch die Nominierung des Kreises Düren auch die Möglichkeit, am Deutschen Engagementpreis in Berlin teilzunehmen. Sie haben damit die Chance auf die bedeutendste Auszeichnung für bürgerschaftliches Engagement, die es in Deutschland gibt. (red)

Indeland Heizöl
Tel. 02403/5554840

Erst uns fragen,
dann kaufen!

Wohlfühlmarkt
18.05. Monschau Kaufland
21.05. Eschweiler obi
Jülich/Bamberger 02403-10115

Zeitung am Sonntag

BEILAGENHINWEIS

Unserer heutigen Ausgabe, bzw. Teilen davon, liegen Prospekte folgender Firmen bei:

Action, Akli, Amtsblatt Titz, Appetito, Betten Breuer, Centershop, Denree, DM, Edeka, Gamma, Gaumenschmaus, Hermbach, Hit, Hoffmann, Jawoll, Jysk

KREIS DÜREN

Bekanntmachung

Der Kreis Düren setzt auf folgende Zustellung durch öffentliche Bekanntmachung hin:

Gemäß § 10 Abs. 1 Nr. 1 Landesverwaltungsverfahrensgesetz (LVerfV) vom 07.02.2004 in der derzeit gültigen Fassung werden

Herrn und Frau Wikasor und Mihaela-Christina Stoican

zuletzt wahrhaft: Kopernikusstraße 4, 52153 Düren
der Bescheid der Kreisverwaltung Düren,